



Anne Hidalgo reçoit à l'Hôtel de Ville le nouvel Ambassadeur de Palestine en France

Anne Hidalgo, Maire de Paris, a reçu le nouvel Ambassadeur de Palestine en France, M. Salman El Herfi, pour évoquer les relations étroites entre Paris et la Palestine et les projets à engager pour soutenir l'effort de paix et le dialogue entre Israéliens et Palestiniens.

Anne Hidalgo, Maire de Paris, a reçu à l'Hôtel de Ville le nouvel Ambassadeur de Palestine en France, M. Salman El Herfi. A cette occasion, la Maire de Paris a rappelé ses liens avec la Palestine et avec Israël, où elle s'est rendue à plusieurs reprises. Elle a réaffirmé son opposition à la colonisation et sa position constante en faveur de la paix et d'une solution à deux Etats, Israël et la Palestine, vivant côte à côte dans des frontières sûres et reconnues par la communauté internationale. Le même jour, la Maire de Paris s'est entretenue avec Shimon Peres, prix Nobel de la Paix en 1994 et ancien Président d'Israël.

Pendant sa rencontre avec l'Ambassadeur de Palestine, Anne Hidalgo a rappelé le vote par le Conseil de Paris en novembre 2014, portant sur la reconnaissance par la France de l'Etat de Palestine, et la réception du Président Abbas à l'Hôtel de Ville en septembre dernier, lors de sa visite officielle en France. La Maire de Paris a également réaffirmé son opposition au boycott d'Israël, qui ne constitue pas une réponse appropriée pour soutenir les efforts de paix. Elle a évoqué sur ce point ces échanges récents avec le Secrétaire général de l'OLP, Saeb Erekat.

L'Ambassadeur El Herfi et Anne Hidalgo ont témoigné de leur volonté commune de créer des ponts et des espaces de dialogue entre les villes, à travers la coopération, les échanges culturels et la mobilisation de la jeunesse. Paris soutient déjà d'importants partenariats techniques avec la Palestine, notamment avec les villes de Ramallah, de Jéricho et de Bethléem.

Anne Hidalgo a souligné à ce titre la volonté de Paris d'accompagner et de soutenir des projets concrets entre villes israéliennes et villes palestiniennes, afin de contribuer à l'effort de paix et au dialogue entre les deux peuples. L'Ambassadeur El Herfi a souligné combien ces projets concrets comptaient pour les Palestiniens et a souhaité que d'autres initiatives soient prises entre Paris et les villes de Palestine.